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ЖКХ: 
Очередное совещание в администрации городского округа Жигулёвск с руководителями
предприятий ЖКХ и ресурсоснабжающих организаций началось с информации о
должниках перед ОАО «Самараэнерго». Долг большой. Кто-то старается его сократить,
но есть и аутсайдеры.
Заместитель руководителя Жигулёвского филиала организации А.Ю.  Семёнычев
напомнил директорам управляющих компаний о необходимости предоставлять сведения
о собственниках нежилых помещений. Последние должны заключать прямые договора с
ресурсоснабжающими организациями. Не сделавшие это могут понести
административную ответственность.   
Традиционно на совещании проверяется, как выполняются работы по заявкам и
жалобам, которые были озвучены на предыдущем заседании. Здесь также есть те, кто
уже устранил все замечания, и отстающие.
МУП «Благоустройство» указали на необходимость своевременно косить траву в
скверах. Также организация обязана навести порядок на туалете на набережной.
Многое там уже сделано по подготовке пляжа к купальному сезону, но есть ещё задачи,
например, обеспечить своевременный вывоз мусора с других общественных территорий.
Покосом необходимо в ближайшее время заняться и ООО «СамРЭК - Эксплуатация»,
организации предстоит привести в порядок теплотрассы в Зольном. К ней претензия
была из Яблоневого Оврага: в микрорайоне в текущем году активно велись вскрышные
работы, но благоустроить разрытые территории организация не спешит. «Есть
проблемы с доставкой асфальта из-за ситуации с ремонтом на плотине, - заметил
руководитель Жигулёвского участка Д.В. Игнатов, - но ответственность с себя не
снимаем и работы выполним».
В городе активно идёт опиловка деревьев, в этом году планируется спилить 69 ветхих и
аварийных, на 73 - осуществить опиловку. На очереди более 300 штук.
Техническое обслуживание, ремонт оборудования и замену светильников ведёт ООО
«Сервис Электро Снаб», организация, выигравшая в этом году торги. Сейчас её
специалисты работают по муниципальному заказу и готовятся к установке опор в рамках
реконструкции линий освещения в отдельных местах.
Большую работу проделало АО «Самарская сетевая компания» по вырубке деревьев
вдоль линии электроснабжения, идущей параллельно пешеходной дорожки
Молодёжного проспекта.
Объявления, которые развешиваются где попало, надписи на домах не красят город. За
чистотой стен обязаны следить управляющие компании. Помочь им готово управление
муниципального контроля городской администрации. Не так давно оно наказало на 25
тысяч предпринимателя, расклеившего рекламу на опорах линий электропередачи. Это
не единичный случай, расклейщиков штрафуют регулярно, и руководители УК могут
передавать информацию о нарушителях в управление. Закрасить рекламу могут
добровольцы из Дома молодёжных организаций. Они проводят акцию «Стоп спайс» и
готовы к сотрудничеству. В городе продолжается приём заявок на конкурсы «Дом
образцового содержания» и «Лучший газон». Итоги подведут в начале августа, но пока
подана лишь одна заявка. 
В завершение совещания начальник отдела энергетики и ЖКХ М.Ю. Коноплев призвал
руководителей УК активнее вести работу с населением и мотивировать собственников
на участие во всех общественных делах, в том числе в государственной программе
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«Формирование комфортной городской среды».
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